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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
seit dem 1. März 2009 sind, entsprechend des Gesetzes zur Vorsorge gegen die von Hunden 
ausgehenden Gefahren, Verletzungen, die Hunde verursacht haben, meldepflichtig. 
 
Dazu habe ich folgende Fragen: 

1. Wie viele Meldungen von Verletzungen von Menschen durch Hunde in Magdeburg 
wurden im ersten Geltungsjahr des Gesetzes gemacht? 

2. Wie viele andere Tiere wurden durch Hunde gebissen oder anderweitig verletzt? 
3. Welche Hunderassen waren an den Beißvorfällen beteiligt. 

 
 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung der Anfrage bitte ich um eine schriftliche Stel-
lungnahme. 
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